
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

 

OGGETTO: “Tempestiva riapertura delle baite chiuse a Piancavallo” 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
 

Premesso che Piancavallo è un valore aggiunto per l’intera regione Fvg, come attesta il maggiore 

aumento delle presenze rispetto ad altre realtà;  
 

Appreso a mezzo stampa che, in seguito ad alcune divergenze, il gestore delle baite Arneri e Val dei 

Sass ha disdetto il contatto con Promoturismo Fvg; 
 

Considerato che la chiusura dei panoramici ristori rappresenta un disagio per escursionisti e sciatori 

nonché un danno di immagine per l’apprezzata stazione turistica avianese;   
 

Richiamata l’opportunità di rendere Piancavallo maggiormente attrattivo anche attraverso l’offerta di 

adeguati servizi; 

 
 

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

per conoscere: 
 
- Quando il gestore delle succitate baite ha comunicato la volontà di disdire il contratto con 
Promoturismo Fvg; 
 
- Quali iniziative la Regione intende assumere per una tempestiva riapertura delle strutture turistiche in 
vista della stagione invernale. 
 

 

Trieste, 13 settembre 2023 
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